

あのひの 60 年の

町制60周年記念連載

今年の日野町制が施行されて60周年を迎える記念イヤー。というわけで、同じく60年間まちの出来事を伝え続けてきた歴代の「広報ひの」からあのころを振り返っちゃいます！

地域に愛される 冬の風物詩

▶ 2000年/2月号
▼ 2011年/2月号



根雨小学校では毎年、田植えから稲刈り、もちつきまで地域住民と行い、郷土愛をはぐくんできました。町教会でも、この時期、一軒一軒たく鉢で回る姿が見られます。どちらも地域に愛され続けている冬の風物詩です。



2007年/2月号

全国に厄落とし行事は数あれど、菅福地区で行われている「ほとほと」はまさに奇習。神の使いである「ほとほと」に水をかけて厄を落とすのですが、近所の皆さんもぞろぞろと集まり総出でぶっかけます。ほとほと役には気の毒ですが、いつまでも続いてほしい一風変わった地域の伝統行事です。

41 手加減せんよー！

ただ今、オシドリ800羽、元気です。暖冬なので北帰行が早いかも知れません。お便りをご紹介します。「先日はお世話になりました。丁寧な礼状と絵はがき、ありがとうございました。とっこございました。私は、インターネットでオシドリの情報を探していたところ、日野町のオシドリ観察小屋でオシドリを間近に観察できることを知り、今回の訪問に至りました。突然の訪問に親切丁寧

【連絡先】オシドリグループ事務局 森田（電話72・0271）

にご指導いただき心より感謝いたします。また、オシドリグループの皆さんのオシドリを愛する活動に深く感動いたしています。この活動をいつまでも続けていただき、私たちに夢を与えてくださることをお願いします。来年もお土産（どんぐり）をもってオシドリちゃんに会いに行きます。本当にありがとうございました」（香川県小豆島町・坂本さま）

オシドリにゆ〜す VOL.266 ～うれしいお便り①～



この木、何の木、気になる木。
【撮影者】内田幸治さん（岡山県津山市）